

## **Juventudes Regionalistas celebra el sábado en el Centro Cultural de Quijano su IX Congreso bajo el lema ‘Somos futuro’**

*Iñigo Claramunt opta a la reelección*

*Santander, 29 de noviembre de 2017*

Juventudes Regionalistas celebrará su IX congreso el próximo sábado, a partir de las 16.00 horas, en el Centro Cultural de Quijano, Piélagos. El actual secretario general de JRC, Iñigo Claramunt, optará a la reelección durante el congreso que se celebrará bajo el lema ‘Somos futuro’.

La candidatura de Claramunt es la única presentada. El actual secretario general de JRC sucedió en el cargo a Jairo Ceballos, quien no se presentó a la reelección en 2015 porque, en su opinión, era el momento de propiciar un cambio.

Juventudes Regionalistas celebra su congreso, cada dos años, y está previsto el debate y análisis de cinco ponencias presentadas por diferentes representantes de la juventudes del PRC, las cuales versarán sobre estatutos, redes sociales, empleo, formación y participación de los jóvenes en política.

Además, el secretario general saliente realizará un balance de la gestión realizada durante estos dos años en la que destaca “la estrecha” colaboración con los diferentes órganos del partido para sacar a adelante propuestas para los jóvenes de Cantabria.

El Congreso finalizará con los discursos del nuevo secretario general de JRC y del vicesecretario general del PRC, Rafael de la Sierra.